



FAO: incendio en Los Ángeles supera límites humanos de poder extinguirlo

La FAO alertó que los incendios en Los Ángeles ilustran “los límites” de los seres humanos para “la extinción de siniestros catastróficos” y pidió que los esfuerzos se centren en la prevención, lo que no solo reduciría los riesgos, sino también los costos asociados.

“La previsión es que haya

más incendios, de mayor intensidad, escala y duración”, aseguró ayer Amy Duchelle, líder del equipo de Bosques y Cambio Climático de la ONU para la Alimentación y la Agricultura (FAO), en una entrevista con Efe.

Explicó que el aumento de la frecuencia e intensidad de los siniestros es una de las conse-

cuencias del cambio climático y de las modificaciones en el uso de la tierra, que han dejado incendios devastadores en Brasil, Colombia, Bolivia, Canadá y recientemente, Los Ángeles.

Dijo que “el aumento de la frecuencia e intensidad de los incendios es una de las consecuencias del cambio climático, pero también lo acelera al liberar grandes cantidades de carbono que refuerzan este ciclo”.

En el caso de Los Ángeles, la extinción de los incendios se ha vuelto imposible debido a su

magnitud, lo que resalta los límites de la respuesta humana ante este tipo de desastres.

En medio de crecientes saqueos, autoridades de California informaron ayer que el proceso de regreso a los barrios con órdenes de evacuación a causa de los incendios en esa región del país, que siguen ardiendo, demorará al menos una semana más.

Hasta el cierre de esta edición, los incendios de California habían dejado al menos 27 fallecidos, 31 desaparecidos y 150 mil evacuados.

C3